



KFO INVISALIGN

Für Erwachsene mit schief stehenden Zähnen ist eine kieferorthopädische Behandlung in der Regel nur schwer mit dem Berufsleben zu vereinbaren. Für diese Patienten gibt es von Invisalign die unsichtbare Zahnspange.

Die Invisalign-Behandlung hat sich als klinisch wirksam bewährt und kann in den Händen eines erfahrenen Anwenders verwendet werden, um einfache bis komplizierte Zahnbegradigungen vorzunehmen.

Die unsichtbaren Schienen sind einfach herausnehmbar, so dass Sie in ihrem gewohnten Alltag nicht eingeschränkt sind.

Schon nach kurzer Zeit können Sie einen großen Unterschied in Ihrem Lächeln erkennen.

Invisalign bietet mit der Smile-App an das Wechseln der Aligner zu dokumentieren und so den Fortschritt zu vergleichen.

Invisalign wird häufig eingesetzt bei:

- Fehlstellungen einzelner Zähne
- Verschachtelungen und Verdrehungen
- Lücken zwischen den Schneidezähnen
- Leichte Fehlstellungen im Kiefergelenk

Für eine durchschnittliche Invisalign-Behandlung werden in der Regel 14 Schienenpaare benötigt. Folglich dauert eine gängige Invisalign-Therapie zirka 6½ Monate. Komplexere Ausgangslagen benötigen dementsprechend länger. In Kombination mit modernsten Methoden zur Beschleunigung von Zahnbewegungen wie z.B. OrthoPulse kann die Behandlungsdauer nahezu halbiert werden.